

## Beate Lohmann



Ministerialdirektorin Beate Lohmann ist seit 2010 Leiterin der Abteilung O Verwaltungsmodernisierung; Verwaltungsorganisation im Bundesministerium des Innern (BMI). Die Volljuristin arbeitete zunächst im Bundesverwaltungsamt. 1992 wurde sie Personalreferentin am BMI und 1994 am Finanzministerium von Großbritannien. Im Juli 1994 wechselte Frau Lohmann zurück an das BMI und war verantwortlich für die Neuorganisation im Bundesamt für die Anerkennung ausländischer Flüchtlinge. 1996 wurde sie persönliche Referentin des Staatssekretärs Dr. Werthebach. 1998 übernahm sie die Projektleitung für die Einführung neuer Steuerungsinstrumente im BMI und dem Geschäftsbereich, wechselte 1999 in die Stabstelle „Moderner Staat – Moderne Verwaltung“. 2003 bis 2006 war sie Leiterin der Geschäftsstelle Bürokratieabbau und wurde 2008 ständige Vertreterin des Leiters der Zentralabteilung des BMI.